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Duda sobre propiedad traba proyecto 
para recuperar la oficina de turismo 
Concejalas Améstica y Zamorano dijeron tener antecedentes sobre un dueño del inmueble ubicado en la subida 
21 de Mayo. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Plidersanantonio.cl 

or falta de quórum 
p en el concejo, la ad- 

ministración de la 

comuna no logró la apro- 
bación de proyecto de re- 
cuperación del espacio 
cultural 21 de Mayo, don- 
de funcionó la oficina de 

turismo, en la entrada a 
Centenario, pleno centro 
de San Antonio. 

En la sesión donde se 

votaba la adjudicación de 
la iniciativa por 175 millo- 
nes 997 mil pesos a la em- 
presa Kafra, las concejales 
Lorena Zamorano y Paola 
Améstica dijeron tener an- 
tecedentes que el inmue- 
ble tenía un dueño. 

“Tengo una duda, ¿este 
inmueble es municipal? 
apareció el dueño del in- 
mueble con documentos 
en mano, Hice algunas 
averiguaciones y efectiva- 
mente el inmueble no es 

municipal”, planteó la 
concejala Zamorano en la 
ses; 

   

  

Luego, su colega Paola 
Améstica refrendó la in- 
formación. “Recibí en mi 
oficina al dueño del in- 
mueble. Conversó con Ri- 
cardo García (concejal fa- 
llecido) y está peleando 
con sus abogados el lugar. 
No podríamos aprobar 
(proyecto) en algo que no 
es del municipio”. 

DESDE EL ESTALLIDO SOCIAL LA OFICINA DE TURISMO ESTÁ ABANDONADA Y EN DETERIORO, 

Las profesionales de la 
Secpla que expusieron el 
proyecto en la sesión ase- 
guraron que investigaron 
en el conservador de Bi 
nes Raíces y en la Direc» 
ción de Obras del muni 
pio respecto a este supues- 
to dueño, llegando a la 
conclusión que el inmue- 
ble de la subida 21 de M: 
yo es un bien de uso púb 
co. 

La alcaldesa Constanza 
Lizana sobre este punto 
agregó que “esa investiga- 

      

ción hizo que el proyecto 
estuviera tanto tiempo en 
cartera (...) Las propieda- 
des se acreditan en el Con- 
servador de Bienes Raíces 
y si hay dudas, a través de 
procedimientos judiciales. 
No ingresó al municipio 
ningún reclamo respectoa 
la propiedad del terreno, sí 
hay un documento que di- 
ce que es un bien de uso 
público”. 

El resto de los conceja- 
les presentes en la sala se 
mostraron a favor de recu- 
perar este espacio abando- 

nado en el ingreso al cen- 
tro comercial de la ciudad. 

Y si bien el proyecto lo- 
gró cinco votos a favor y 
dos en contra, no alcanzó 
el quórum requerido, ya 
que no estaban en la sala 
los concejales Milko Carac- 
ciolo y Maximiliano Mi- 
randa. 

Más tarde la alcaldesa co- 
mentó que “buscamos a 
través de este proyecto re- 
parar este espacio y revita- 
lizar y dar valor al centro 

  

de San Antonio, recuperar 
el centro que es una parte 
vital de la ciudad, por don- 
de todos transitamos de 
manera constante, donde 

también está nuestra iden- 
tidad y patrimonio”. 

Sobre el resultado de la 

votación dijo que “lamen- 
tablemente no logramos 
quórum para adjudicar, 
las concejalas Zamorano y 
Améstica no estuvieron a 
disposición, señalando 

que una persona decía ser 
el propietario. Nosotros 
para poder adjudicarnos 

millones de pesos apor- 
tó el Fondo Regional de 
Iniciativa Local (Fril) del 
Gobierno Regional para 
este proyecto. 

los fondos del Gobierno 
Regional entregamos cer- 
tificados que daban cuen- 
ta de que este es un bien 
nacional de uso público”, 
argumentó. 

Aseguró que “lo que 
más nos importa es recu- 
perar este bien nacional de 
uso público que está muy 
deteriorado, muy abando- 
nado y que requiere un 
trabajo mayor a través de 
este proyecto para dejarlo 
adisposición de la comu- 
nidad”. 

Y afirmó que “necesita- 
mos recuperar nuestros 
espacios públicos, ir po- 
niendo a disposición estos 
inmuebles para la comu- 
nidad deSan Antonio y pa- 
ra eso necesitamos el apo- 
yo de los concejales de es- 
tos proyectos que vienen a 
materializar un anhelo de 
toda la comunidad”. 

La alcaldesa anunció 
que el proyecto se volverá 
a votar en la próxima se- 
sión del concejo munici- E 3 

  

  MARIO AGUILAR VISITÓ SAN ANTONIO. 

Mario Aguilar, presidente, 
y Patricia Muñoz, vicepre- 
sidenta del Colegio de Pro- 
fesores, se reunieron con 
docentes jubilados en la se- 
de comunal del magisterio 
para dar cuenta de los 
avances a la solución del 
pago de la deuda histórica. 
El timonel nacional del 
magisterio expresó que 
“fue una buena reunión 

porque les informamos a 
los colegas cuál es real- 
mente la situación respec- 
to a la deuda histórica, 
donde estamos esperando 
que el Gobierno cumpla 
con su compromiso y he- 
mos fijado como fecha 
septiembre, para que se 
cumpla ese compromiso, 
para informarnos de cuál 
es la propuesta concreta 

  

del Gobierno para reparar 
la deuda histórica”. 
La presidenta comunal, 
Pamela Urtubia, primero 
agradeció “la visita de Ma- 
rio Aguilar y Patricia Mu- 
ñoza esta reunión con los 
profesores y profesoras ju- 
bilados para darles infor- 
mación fresca de cómo va 
el tema de la deuda históri- 
ca”, 

   
La dirigenta de los profeso- 
res sanantoninos comentó 
que “sabemos que esta vez 
es lo más cerca que hemos 
estado de concretar esta 
promesa de campaña del 
en se momento candidato 
Boric, quien se comprome- 
tió a enviar un proyecto 
de ley en septiembre de es- 
teaño para una reparación 
a nuestros colegas”.
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